

Das Präsidium, der Vorstand und die Mitglieder von DER CLUB – Deutsche Tischtennis-Senioren trauern um Geschäftsführer Klaus Thenhausen

Mit großer Bestürzung und tiefer Trauer haben wir zur Kenntnis nehmen müssen, dass Klaus Thenhausen seinen Kampf gegen eine tückische Krankheit verloren hat und am 22. August 2019 im Alter von nur 69 Jahren von uns gegangen ist.

Wir alle müssen von einer Persönlichkeit Abschied nehmen, die in vielen Jahren die Geschicke von DER CLUB maßgeblich mit gestaltet und sich mit großem Einsatz, Engagement, Motivation und Empathie auch zum Wohle aller Mitglieder stets eingesetzt hat. Klaus hat sich nicht nur um die positive Entwicklung von DER CLUB, sondern auch um den Seniorensport verdient gemacht. Er wird uns sehr fehlen.

In diesen Tagen gilt unser aller Mitgefühl seiner Frau Lucie und der trauernden Familie.

In Dankbarkeit und stiller Mittrauer nehmen wir Abschied von Klaus Thenhausen. Wir werden ihn stets in ehrentvoller Erinnerung behalten.



Heidrun Kissmann
Präsidentin von DER CLUB – Deutsche Tischtennis-Senioren